

# 議員出前講座 生徒感想



【国東市立安岐中学校】

◆平成29年11月7日（火）

◆3年生 75人

◆派遣議員：木付議員、木田議員

- 議員の定数が43人しかないと聞いてびっくりしました。
- 今日の話聞いて、自分が出来る職業の幅が広がったと思いました。今、僕は国などの政策について意見したいことが少しあります。僕の従兄弟は政治家を目指していますが僕も議員を目指してみたいです。
- 僕は、これまで政治には興味がなかったけど、国民・市民などの意見でいろいろなことが変えられると知って驚きました。
- 国のことしか考えてませんでした。しかし、今日の講座を受けて県のこと少しわかりました。
- 議員さんが、議論しているところを見たいです。
- 僕たちのために会議をして大分、国東を良くしてくれてとても感謝でいっぱいです。18歳になったら投票しないとイケません。きちんと参加したいです。
- これからも大分県をよりよくして行ってください。あと田舎を発展させてほしいです。お願いします。



【木田議員】



【木付議員】

- 教育に使われているお金が多くて驚きました。だから教科書とかを大切に使いたかったです。
- 議員さんの話を聞いて僕も議員になりたいと思いました。
- 若い人たちの政治に対する関心が薄れてきているというのは大変な問題だと思います。僕も政治に関心をもつようにしたいと思いました。
- 一人一人が、それぞれの役割を果たして協力しあって大分県を作りあげているのを知って、すごいと思いました。
- 私も議員になってみたいなと思いました。とても楽しかったです。

